



Indemnités des élus : assez de démagogie !

Prenant à contre-pied les discours démagogiques, Éric Berroche a rappelé que, loin de s'enrichir grâce à leur mandat, un grand nombre d'élus sont contraints de renoncer en partie à leur salaire pour pouvoir l'exercer. « Les indemnités servent à compenser (...) d'importantes pertes de salaires ».

Éric Berroche dont les propos au conseil municipal d'avril ont été repris par le député communiste André Chassaigne a souligné que la « question des indemnités, celle d'un statut de l' élu digne de ce nom renvoie à la qualité du fonctionnement démocratique de nos Institutions »

Le Président du groupe communiste a également rappelé que, « dans une logique de mutualisation », « les élus communistes reversent totalement leurs indemnités à leur parti. »



Rythmes scolaires : Laëtitia Médard demande des moyens

A l'occasion d'un débat en conseil sur la rentrée scolaire 2014, Laëtitia Médard a affirmé ne pas se satisfaire des 600.000 € d'aides de l'État pour la mise en place des rythmes scolaires. L'adjointe à la maire de Rennes a souligné que « cette réforme perd beaucoup de son sens faute de moyens financiers pour de nombreuses collectivités ».

Elle s'est également dite préoccupée par le projet de suppression d'un poste en maternelle à l'école Carle Bahon qui accueille des enfants sourds. « Du fait de leur handicap, les enfants sourds et malentendants ne peuvent s'intégrer dans une classe de 28 ou 30 élèves ». Elle a rappelé l'opposition des élus communistes à un projet de suppression similaire en 2012. À l'époque, la mobilisation de la communauté scolaires et des élus s'était avérée payante.



Yannick Nadesan élu Président du SMPBR

Mardi 20 mai, Yannick Nadesan, conseiller municipal chargé de l'eau, du contrôle budgétaire et des services concédés a été élu Président du Syndicat Mixte de Production du Bassin Rennais.

Yannick Nadesan a salué le travail mené par le précédent comité « autant en matière de reconquête de la qualité de l'eau que de grands travaux » ainsi que celui de Jean-Michel Héry, Président entre 2001 et 2008. Dans son agenda des 6 prochaines années, il y a la concrétisation du choix de gestion publique de l'eau avec la nouvelle Société Publique Locale et le transfert de la compétence « eau » à Rennes Métropole.

Il est à noter que Fernand Étiemble, adjoint PCF au maire de Saint Jacques-de-la-lande a été désigné parmi les quatre vice-présidents.

Le conseil municipal du 19 mai en bref....

- ✓ Avis favorable aux mesures envisagées par l'Inspection académique pour la rentrée 2014 (solde positif de 10 classes supplémentaires). Des réserves ont toutefois été émises (suppression d'une classe à Carle Bahon et à Clémenceau, adaptation des moyens en cours d'année pour plusieurs écoles...)
- ✓ 140.000 € pour une nouvelle phase d'étude concernant le futur Pôle d'Échange Multimodal de la Gare de Rennes.
- ✓ Harmonisation des tarifs favorable à la tarification sociale et aux familles nombreuses pour la pratique de la natation.
- ✓ 54.000 € pour soutenir 50 projets scolaires et associatifs d'échanges internationaux.
- ✓ 36.000 € pour des clubs sportifs et 34.000 € pour des manifestations sportives.